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"SOLICITA ÃO,A SANEAGO CELG" 

Excelentíssimo Senhor 
Vereador EDVALDO ANTÔNIO DE SOUZA 
DO. Presidente da Câmara Municipal de Quirinópolis. 
NESTA 

A vereadora que o presente subscreve, requer após anuência do 
plenário, que seja encaminhado oficio ao Exmo. Sr. Prefeito Gilmar Alves, é 
que o mesmo encaminhe oficio a CELG, para que a mesma desenvolva um 
estudo para que seja colocado um padrão de energia na RUA B de frente a 
academia Machados Fitness no bairro chico Junqueira; 

Justifica- se o presente, vista que nesse local, com a iluminação 
precária, os clientes, bem como os transeuntes, tem que arriscar seu patrimônio e 
as vidas para se manter saudáveis ou simplesmente para cruzar o referido local, 
tendo em vista que com a falta de iluminação publica, neste sentido município 
bem como o órgão estadual/privatizado, tem facilitando o desserviço dos larápios 
e homicidas da nossa cidade colocando assim em risco a coletividade que ali 
frequenta/ transita. 

N. Termos, 
P. Deferimento. 

Sala das Sessões, em 06 de novembro de 2017. 
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